



## #PREVENCIÓN

**PIDEN  
AMPLIAR  
TAMIZ  
NEONATAL****DETECTARÍAN ASÍ  
ENFERMEDADES  
RARAS, AFIRMAN****POR LISBETTE R. LUCERO**

**S**i tienen que hacer obligatorias las pruebas de tamiz metabólico ampliado para detectar a tiempo las enfermedades raras, que aunque su prevalencia es muy baja en México, si no se diagnostican a tiempo puede provocar discapacidades y muerte prematura, indicó el diputado Éctor Jaime Ramírez Barba.

En el marco del Día Mundial de Enfermedades Raras, que se celebró el 28 de febrero, la Cámara de Diputados organizó el conversatorio Conocer y Reconocer, en el que se puntualizó que elevar a la detección de enfermedades a 67 en el tamiz neonatal, hará la diferencia, ya que actualmente el que se aplica sólo detecta cinco enfermedades.

Además, asociaciones pidieron ho-

mologar el servicio de salud para que nadie se quede sin atención. ●

**5****● PADECIMIENTOS  
DETECTA EL EXA-  
MEN ACTUAL.**

FOTO: LISBETTE R. LUCERO

**LLAMADO**

● Organizaciones indicaron que el diagnóstico oportuno es vital.